
 

 

 

 

令和４年９月３日（土）京都東急ホテルにおいて開催された標記の懇談会に出席し、公明

党京都府本部の竹内譲代表（衆議院議員/公明党 政務調査会長）、大道義知代表代行（京都

市会議員）、曽我修副代表（京都市会議員）、山口勝幹事長（京都府議会議員）と懇談しまし

た。 

京政連からは北川会長、戸川幹事長が参加し、伊藤良之会長（公益社団法人京都府宅地建

物取引業協会）とともに、私道への水道給水管埋設に係る土地所有者からの承諾書添付不要

化の推進や、地籍調査の進捗など宅建業に関連する諸問題について意見交換しました。 

左から 曽我副代表 ⼭⼝幹事⻑ ⼤道代表代⾏ ⽵内代表 伊藤京宅協会⻑ 北川会⻑ ⼾川幹事⻑ 

懇談会の様子（公明党） 懇談会の様子（京政連・京都宅建） 



 

 

 

 

 

 

令和４年９月５日（月）京都府宅建会館（京都市上京区）において、京政連は北川安彦会

長、髙山基則副会長、戸川雅勝幹事長、苗村豊史副幹事長が、伊藤良之京都宅建会長ととも

に、先の参議院選挙で当選された䭾井章参議院議員（自民党）と早速懇談し、私道への水道

給水管埋設に係る土地所有者からの承諾書添付不要化の推進や、老朽化したマンションの解

体等に係る諸問題など、宅建業に関連する事案について意見交換しました。 

 

左から ⼾川幹事⻑ 北川会⻑ 㤊井参議院議員 伊藤京宅協会⻑ 髙⼭副会⻑ 苗村副幹事⻑ 

令和４年９月２１日（水）向日市役所において、京政連は北川安彦会長、戸川雅勝幹事長

が、安田守向日市長と懇談し、私道への水道給水管埋設に係る土地所有者からの承諾書添付

不要化の推進など宅建業に関連する諸問題や、国道・府道開発を見据えた向日市の取り組み

等について意見交換しました。 

 

左から    北川会⻑     安⽥市⻑   ⼾川幹事⻑  



 

 

 

 

 

 

令和４年９月２８日（水）宇治市役所において、京政連は北川安彦会長、戸川雅勝幹事

長、野川正克常任幹事が、松村淳子市長と懇談し、私道への水道給水管埋設に係る土地所有

者からの承諾書添付不要化の推進や、開発事業に係る協力金制度の廃止など宅建業に関連す

る諸問題について提言・要望書を提出しました。 

また、北川会長より業者団体として、宇治駅周辺の開発や、宇治市の現状・将来について

積極的に協力していきたい旨が述べられました。 

 

左から ⼾川幹事⻑ 北川会⻑   松村市⻑  野川常任幹事     

令和４年９月３０日（金）長岡京市役所において、京政連は北川安彦会長、戸川雅勝幹事

長、坂本博士幹事長代行が、中小路健吾市長と懇談し、私道への水道給水管埋設に係る土地

所有者からの承諾書添付不要化の推進など宅建業に関連する諸問題や、長岡京市における空

き家の現状等について意見交換しました。 

 

左から 坂本幹事⻑代⾏  北川会⻑    中⼩路市⻑  ⼾川幹事⻑     



 

 

 

 

 

 

令和４年１０月４日（火）城陽市役所において、奥田敏晴市長と谷直樹市議会議長を交え

て懇談を行いました。京政連からは北川安彦会長、戸川雅勝幹事長、野川正克常任幹事が出

席し、私道への水道給水管埋設に係る土地所有者からの承諾書添付不要化の推進や、地籍調

査の進捗など宅建業に関連する諸問題について提言・要望書を提出し、城陽市における街づ

くりなど、将来を見据えた活発な意見交換を行いました。 

 

左から  ⼾川幹事⻑ 北川会⻑   奥⽥市⻑  野川常任幹事 ⾕市議会議⻑  

令和４年１０月５日（水）久御山町役場において、京政連は北川安彦会長、戸川雅勝幹事

長、野川正克常任幹事が、信貴康孝町長と懇談し、私道への水道給水管埋設に係る土地所有

者からの承諾書添付不要化の推進や、上下水道管・道路のインターネット調査など宅建業に

関連する諸問題について提言・要望書を提出し、意見交換しました。 

 

左から  野川常任幹事  信貴町⻑  北川会⻑   ⼾川幹事⻑     



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

左から  坂本幹事⻑代⾏   北川会⻑     ⼭本圭⼀⽒     ⼾川幹事⻑     

京政連では、任期満了に伴う大山崎町長選挙において、山本圭一氏を推薦することとし、 

１０月７日（金）に山本氏の仮設の選挙事務所にて北川会長より推薦状を手渡ししました。 

当日は北川安彦会長、戸川雅勝幹事長、坂本博士幹事長代行が訪問し、大山崎町が抱える

諸問題や将来の展望について、町長選挙を見据えた活発な意見交換が行われました。 

北川会⻑より⼭本⽒に推薦状を⼿渡しました。    

折り紙に書かれた直筆の応援メッセージ     

  北川会⻑      ⼭本圭⼀⽒      



 

 

 

 

令和４年10月７日（金）京都府宅建会館（上京区）において、京都市、京都宅建、当会の

３者による標記意見交換会が開催され、本会から北川会長、戸川幹事長が参加しました。 

当日は、京都市の特定地域における用途地域や容積率、高度地区等の見直し案について、

京都市担当官を交えた活発な意見交換が行われ、戸川幹事長からは、日照問題など地域の実

情に沿った、きめ細やかで柔軟な施策になるようにとの意見が出されました。 

なお、当日の他の出席者は、次のとおりです。 

 

〇京都府宅建政治連盟 

 北川 安彦 会長 

 戸川 雅勝 幹事長 

 

〇京都市 都市計画局 都市企画部 都市計画課 

中井 健一 土地利用計画担当課長  

 山口 勝広 担当係長  

 

〇公益社団法人 京都府宅地建物取引業協会  

伊藤 良之 会 長  ※( )内は当会兼務職 

梶原 義和 副会長(会長代行) 

谷口 元毅 副会長(副会長) 

髙山 基則 副会長(副会長) 

苗村 豊史 専務理事(副幹事長) 

合田 雅人 組織運営委員長(副幹事長) 

岸田  正 組織運営委員長代理(会計責任職務代行者) 

古田 彰男 情報提供委員長 

 

※京都市では令和４年10月17日(月)～11月16日(水)まで、パブリックコメントを実施。 

ご意見等ございましたら下記ＵＲＬより京都宅建または京都市までご連絡ください。 

 

【京都宅建会員専用】 

https://www.kyoto-takken.or.jp/members/news/2022/10/post-22541.php  

 

【京都市ＨＰ】 

https://www.city.kyoto.lg.jp/templates/pubcomment/tokei/0000303406.html  

意見交換会の様子 


